

"Va por México" en la Cámara de Diputados advirtió que no aprobará la Reforma Electoral de AMLO



La Cámara de Diputados arrancó este martes con los trabajos del Parlamento abierto para debatir la Reforma Electoral, iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Durante el inicio de los trabajos, los líderes de la oposición en el recinto de San Lázaro advirtieron que no aprobarán ninguna reforma que debilite al Instituto Nacional Electoral (INE) o a los Tribunales electorales.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados y también coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, destacó que, pese a las diferencias, se logró el acuerdo de escuchar a todas las posturas y pidió que las dirigencias de los partidos así lo entiendan.